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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 8. Sitzung des Ortsrates Hesepe 
vom 23.01.2023 

ehemalige Gemeindeverwaltung, Hauptstraße 7, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeisterin 
Frau Ulrike Fänger  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Meik Barkhau  
Herr Rainer Columbus  
Herr Jürgen Knölker  
Herr Horst Sievert  
Herr Dr. Harald Wegner  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Jürgen Droste  
Herr Michael Jeurink  
Frau Anette Teckemeyer  

Mitglied Die Linke 
Frau Mareike Wenndorf  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Patrick Wenndorf  

Verwaltung 
Herr Jannes Meyer  
Herr BD Christian Müller  
Frau Susanne Wedler  

Protokollführerin 
Frau Julia Mutilowitsch  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Alexander Beutler  
Herr Richard Keib  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Frau Annemarie Kruckmann  
 
 
Beginn: 19:00   Ende: 21:00 
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Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 07.11.2022   

 4   Bericht der Ortsbürgermeisterin   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Hesepe   

 7   Feuerwehr Hesepe - Vorstellung der Planungen und Sachstandsbericht   

 8   Beantwortung von Anfragen und Anregungen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit  
 
OBM Fänger eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsmäßige Ladung und die Beschlussfähigkeit 
fest.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht gewünscht.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 07.11.2022  
 
Das Protokoll vom 07.11.2022 wird wie folgt genehmigt: 
 
Abstimmungsergebnis:    
               10 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen 
 
 
TOP  4 Bericht der Ortsbürgermeisterin  
 
OBM Fänger berichtet, dass der Sitzungssaal renoviert worden ist, die fehlenden Stühle und der Tisch 
werden Ende Januar geliefert. 
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Am 16.01.2023 fand ein Treffen der Vertreter der Vereine, Verbände und Institutionen statt, um die 
Termine für das Jahr 2023 auszutauschen.  
 
Am 24.02.2023 und 25.02.2023 findet eine Müllsammelaktion der AWIGO statt. Die Grundschule 
sammelt am Freitag, dem 24.02.2023. Der Ortsrat, Mitglieder der Vereine und alle Interessierten 
werden am Samstag, dem 25.02.2023 tätig. Die Obstbäume am Mühlenweg werden ebenfalls am 
Samstag beschnitten, sowie die Pflanzung der Bäume der Aktion „925 Jahre Stadt Bramsche“. 
 
Das Osterfeuer richtet der Hundesportverein aus.  
 
Am 20.04.2023 findet die Seniorenfahrt statt.  
 
Am 30.04.2023 wird eine Maifeier mit Maibaum staatfinden.  
 
Weitere Termine für das Jahr 2023 können dem Handzettel entnommen werden, diese werden mit 
der nächsten HSV Echo verteilt.  
 
Die Durchführung des Weihnachtsmarktes war ein Erfolg. Einen Dank an alle Beteiligten.  
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
 Es gibt keine Anfragen.  
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Hesepe  
 
Über die Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Hesepe wird entsprechend der 
angefügten Auflistung abgestimmt 
 
Abstimmungsergebnis:    
               10 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen 
 
 
TOP  7 Feuerwehr Hesepe - Vorstellung der Planungen und 

Sachstandsbericht 
 

 
Jannes Meyer stellt den Umbau der Feuerwehr Hesepe vor.   
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 
OBM Fänger liest die Antworten vor.   
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
Für folgende Fragen aus der Sitzung vom 07.09.2022 fehlen noch die Antworten: 
 

1. Der Ortsrat stellt einen Antrag an die Verwaltung auf eine Verkehrsschau „Im Karpendieck“. 
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2. Der Standort der Glascontainer, die auf dem Parkplatz der Gemeindeverwaltung stehen, 
sowie die Zuständigkeit der Instandhaltung sollten geprüft werden. 

 
Aktuelle Fragen: 
 

3. RM Jeurink regt an, das Ortsschild „Hesepe“ zu verlegen, damit das Tempolimit 50/70 
dauerhaft gehalten werden kann.  

 
4. Der Graben an der Fritz-Erler-Straße ist nicht befestigt, bitte die Zuständigkeit überprüfen. 

 
5. Die ÖPNV-Bushaltestelle Im Rehhagen (B218/ Abzw. LAB) solle als Schulbushaltestelle 

ausgewiesen werden. 
 

6. Besteht die Möglichkeit die Litfaßsäule Regerstraße entfernen zu lassen, da die Anwohner 
sich immer wieder über die umherfliegenden Plakate beschweren? 

 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger weist auf den Höhenunterschied im Feuerwehrgebäude hin, diese Problematik ist der 
Verwaltung bekannt.  
 
 
 
 
Ulrike Fänger BD Christian Müller Julia Mutilowitsch 
Vorsitzende Verwaltung Protokollführerin 
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